

Jaime Guzmán

“DC llegó a extremo de inconsecuencia”

12 JUL 1986

□Dirigente de la UDI denuncia ambigüedad demócratacristiana respecto a grupos armados del MDP con quien mantiene alianzas y pactos

“La Democracia Cristiana ha llegado al más extremo grado imaginable de la inconsecuencia y la ambigüedad”, afirma Jaime Guzmán, secretario general de la Unión Demócrata Independiente.

Formuló la denuncia pública a propósito de afirmaciones de José Ruiz Di Giorgio, vicepresidente de la DC el que dijo: los acuerdos o alianzas de su partido concertados con el MDP no son contradictorios con el rechazo a la violencia que proclama la DC. Explicó el dirigente democristiano que “los grupos armados del MIR y del Frente Manuel Rodríguez están al margen de la estructura política del MDP”; y hace fe en que “el MIR insiste que el aparato armado no es el que está incorporado al MDP, sino que es el aparato político”.

Agrega Guzmán que inicialmente la DC presentó sus alianzas con el MDP diciendo que eran “acuerdos en la base social” que no constituirían pactos políticos. Argumentación que se derrumbó señala la UDI, “ante las evidentes connotaciones políticas que los propios dirigentes demócratacristianos y comunistas han dado a sus alianzas en múltiples elecciones universitarias y gremiales, como asimismo al paro promovido en conjunto por ellos en la denominada Asamblea de la Civilidad.

Ahora, añade, “queda claro que la DC se ve obligada a reconocer que ha pactado y sigue pactando con el MDP. Sólo intenta justificarlo con el grotesco argumento de que en el MDP no estarían incluidos los grupos armados de los partidos o movimientos que lo componen”. La democracia cristiana entiende posible construir un régimen democrático aliada con agrupaciones oficialmente marxista-leninistas y por ende totalitarias, dice.

“Desde ahora los chilenos hemos sido notificados de que ella tampoco encuentra obstáculo para pactar con partidos y movimientos que propugnan y practican la violencia y el terrorismo, siempre que éstos afirmen dejar fuera del pacto a sus grupos armados”.

“El partido Comunista puede así impulsar al Frente Manuel Rodríguez con un brazo y abrazar a la democracia cristiana con el otro. El MIR puede hacer lo mismo, distinguiendo entre su brazo armado y su brazo político”.

“En tales condiciones, la UDI considera que nadie puede moverse más a engaño de lo que representa la democracia cristiana chilena”, concluye la declaración que suscribe Jaime Guzmán por la Unión Demócrata Independiente.